
Kinder, Morgen wird es was geben ...
Beitrag von „Kong Racer“ vom 4. Februar 2008 um 08:52

Hallo,

der Phaeton ist in der Verarbeitungsqualität nicht zu übertreffen. Eigentlich schade das es
immer weniger gibt und Sender wie DMAX den Phaeton immer wieder als FLOP darstellen. Das
Auto hat es einfach nicht verdient. Bei Mobile stehen ab Baujahr 2007 nur ein paar wenige im
Netz. Viele sagen sich natürlich auch, dass der Wiederverkaufswert sehr schlecht ist und lassen
die Finger von dem Phaeton. Wie gesagt, schade eigentlich.

Gruß
Niels
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